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本日のプログラム

次回献立 和定食（ところてんとワカメのゴマ和え、
鮪山掛け、赤魚煮付、浅蜊ご飯、味噌汁、デ
ザート）

次回の予定プログラム

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

53名
０名
53名

出席者数
欠席者数
出席率

29名
24名

54.72％

各種記念日

前回までの例会の報告

第2381回（5月17日）例会記録

本日献立 洋食ランチ（ミニッツステーキブルーチー
ズソース、オニオンスープ、パン、シーフー
ドサラダ、デザート）

１．本日18：30よりクラブ協議会が開催されま
す。関係者はお集まり下さい。

２．ポリオ・プラス募金の報告（委員長欠席の為）
　　4月の募金額は6,131円です。前年度繰越金
と合わせて81,148円となっております。ご
協力ありがとうございます。引き続きよろ
しくお願い致します。

３．ワンコインニコニコＢＯＸの報告（委員長欠
席の為）

　　4月の募金額は6,176円です。ご協力ありが
とうございます。引き続きよろしくお願い
致します。

　＊募金箱は受付に設置しております。ポリオ
プラス募金、1人100円とワンコインニコニ
コBOXのご協力をお願い致します。

幹事報告幹事報告

１．2022ｰ2023年度クラブ奉仕委員会
　　赤崎幸三委員長より
　　「広報ハイブリッドカード」についての説明
２．職業奉仕委員会　藤井委員長より
　　「ロータリアンの行動規範」の読み上げを行
います。

委員会報告

2022年5月24日（火）　第2382回　例会

●5月は青少年奉仕月間です。

室蘭北ロータリークラブ会報

室蘭岳

2021～2022年度　国際ロータリーテーマ

Serve To Change Lives
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
　　　　2021～2022年度 ＲＩ会長　シェカール・メータSERVE TO CHANGE LIVES

創立50周年記念スローガン

ニコニコＢＯＸ
藤井徹也（あたたかくなってきましたね）
赤崎幸三（本間会長退院おめでとうございます）

本日のゲスト
室蘭セーリング協会 顧問　福田　さとし 様

奉仕プロジェクト委員会
青少年奉仕委員会

夜間例会「クラブフォーラム」

結婚記念日　加藤　栄吉 会員　5月20日

副会長報告副会長報告
１．地区協議会の報告
２．次年度理事会のご案内
　　例会終了後、次年度理事会を開催します。関
係者はお集まりください。創立50周年記念実行委員会

クラブ管理運営委員会

卓話「創立50周年記念経過報告」

創立記念日　三浦　義隆 会員　5月22日

創立記念日　船水　尚行 会員　5月22日



　私の会社で作成した、浦河町にあるJRA日高育
成牧場の紹介から、室蘭のUターン動画、また今
年室蘭市は開港150年・市制施行100年の記念の
年です。まだ知られていないこともたくさんある
近場や地元の魅力を紹介いたしました。

前回例会のプログラム

卓話「あなたの知らない馬の話とか。」
山口　雄平 会員

クラブ管理運営委員会



贈呈式

室蘭セーリング協会顧問の福田さとし様へ、本間会長より協賛金が贈呈されました。
その後福田様よりご挨拶を頂きました。



第６回クラブ協議会
日時：2022年5月17日（火）18:30～
場所：アパホテル室蘭
出席者：本間　信、西野義人、米塚　豊、赤崎幸三、
　　　　加藤栄吉、斉藤　聡、齊藤俊一、菅原正明、
　　　　宮本一章、藤井徹也、松田博文、田中健太、
　　　　本間寛菜
【協議事項】
①SAA→　SAA方針を発揮できなく終わってし
まったが、卓話にてSAAの意味や取り組みを話す
ことができた。
　副委員長の國田さんに交代でSAAを担っていた
だくことができて良かったと思う。最終例会まで
は勤めを果たしたい。
②会員増強委員会→　目標迄後3名と程遠く、後一月
頑張ります。　
③クラブ広報委員会→　Facebook運営100%達
成出来た。アクセス数3桁にまで増えた。50周年記
念式典も中止なり活動としては納得のいかない内
容になってしまったと思っております。
④出席委員会→　上期:100%表彰メークアップ30
名、ホームクラブ11名。出席率62.6％。
　下期:集計中　最終例会にて年間表彰
⑤プログラム委員会→　コロナの影響があって出席
率が低くなっている。室蘭北ロータリークラブの歴
史シリーズを実施出来た。５月からは外部講師（玉
井清治様）を呼んで卓話が出来ている。６月には広
報委員会の勉強会や蓬莱殿の石井裕子様の外部講
師による卓話を予定している。

⑥親睦活動委員会→　欠席
⑦クラブ会報委員会→　コロナの影響で例会の実施
が少なく会報の発行数も少なかった。担当委員で
の交代制で行えている。
⑧職業奉仕委員会→　 クラブフォーラムは出来ませ
んでしたが５月10日に実施した玉井清治地区職業
奉仕委員長の「わかりやすい職業奉仕」という卓話
で職業奉仕の理解を何とか深めることが出来たの
ではないかと思う。今年度も職場訪問例会が出来
なかったことが非常に残念でした。
⑨社会奉仕委員会→　献血例会の実施４月５日64名、
４月６日30名。交通安全啓蒙活動とカントリーデ
イは中止。10月26日にクラブフォーラムを実施。
12月24日には室蘭市社協にてお菓子の贈呈式を
行った。
　外部団体との共同事業や外に出ての活動が多いた
め世間の状況に左右される部分があるが最低限の
活動は実施出来たと思う。
⑩国際奉仕委員会→　欠席
⑪青少年奉仕委員会→　欠席 
⑫ロータリー財団・米山委員会→　欠席
⑬創立50周年実行員会→　4/3記念式典中止→
6/28最終夜間例会時に30分程で会長挨拶等実施
する。 懇親会はクラブの親睦委員会と50周年総務
部会とで協力して盛大に楽しく行いたい。
　記念誌は加藤部会長の方で進めて頂いている。完
成は７月以降になる予定。50周年記念事業の名前
は「知利別川美化計画」に決定。大々的に宣伝をし
て沢山の人に参加してもらいたいと思っている。
フードバンクについては中止とさせて頂きました。
⑭会計→　今後、予算を把握し進言等が必要。

議　事　録

財団ハンドブックより ロータリー財団委員会




